

**Integrado en "Coordinación Democrática"**  
**EL "GRUPO INDEPENDIENTE" PIDE**  
**UNA ACCION EN PRO DE LA LIBERTAD**  
**DE GARCIA TREVIJANO**

El denominado "Grupo Independiente", integrado en "Coordinación Democrática" (Platajunta), del que forma parte el abogado sé Antonio García Trevijano, ha dado a conocer un documento el que solicita de "Coordinación Democrática" que movilice a la unión pública nacional e internacional para conseguir la libertad de García Trevijano. Asimismo solicita la colaboración de los partidos políticos y organizaciones integradas en "Coordinación" para que organicen una acción a nivel del Estado en favor de tal liberación.

Por otra parte, el "Grupo Independiente" señala que, aunque Ramón Sánchez Montero no fue detenido con motivo de la presentación pública de "Coordinación Democrática", solicita también apoyo para que sea puesto en libertad igualmente, ya que es uno de los hombres que más ha trabajado por la unidad de la oposición.

Como se recordará, todas las personas detenidas y procesadas en relación con la presentación de "Coordinación Democrática", el día 29 de marzo, han sido puestas ya en libertad con excepción de García Trevijano.